
“プロのアスリートというものは、身の回りの道具に対して、
とても細やかな調整を必要とします。

すべてカスタマイズされたものでなくてはなりません。
ショップに行って、適当に既製品のインソールを買ったりす
るわけにいきません。

なぜなら、寸分たがわずに自分の足にぴったりと合うことが
とても大切だからです。
完璧にフィットすることが必要なのです！

英マラソンチャンピオンのシャーロット・パデューは、
長距離ランニング界では超有名ですが、デジタルイン
ソール・Phitsのとても熱心なユーザーでもあります。
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